



炬火を掲げていざ謳う

No.67



我らの泉鳥取

2023年12月4日（月）

編集 泉鳥取高等学校閉校記念事業実行委員会

大阪府阪南市緑ヶ丘1-1-10

<https://www.osaka-c.ed.jp/custom91.html>

強い！3年2組 企画・パネル共に大賞

— 第46回 ハナミズキ祭 —

去る11月17日（金）に第46回ハナミズキ祭が開催され、今年度の企画部門とパネル部門で3年2組がともに大賞に選ばれました。なお、優秀賞は企画部門・パネル部門共に3年3組が選ばれています。

開催前日、激しい風雨が予想され、中庭での取組みが出来なくなる恐れもありましたが、幸いなことに当日は晴れて、すべての行事が実施できました。今年度は1年生がおらず、2年4クラス、3年4クラスの計8クラスが参加しました。今年度はクラスの企画はバザー・展示とし、舞台発表は教科、クラブと有志という枠組みで行いました。

中庭 バージョンアップ



また、レンガ敷き中庭に大型モニターと舞台を設置し、多くの有志がこの舞台で発表を行いました。さらに、例年通りPTAのフランクフルト配布、作業所

（マジックブルームのパン販売、ポケットのクッキー販売）、リトルキッチン You & Rのクレープ販売（下足室前 右の写真）と華やかにバージョンアップしました。



16日のオープニングでは、授業やクラブ、有志の発表が体育館で行われました。写真は音楽の発表です。



圧勝 3年2組

クラスの取組みとしては、3年2組の取組みが最も得票が高く、大賞に選ばれました。

「たたいてかぶってジャンケンポン」でビニール袋を組みあわせて作られた超巨大ハンマーと、超巨大ヘルメットでテレビの大喜利番組でおなじみの「叩いて被ってジャンケンポン」を実施、その巨大さが大うけして大賞となり、丁寧なつくり込み、立体的表現でパネルも大賞となりました。



秋の一日、とてもほのほのとした、楽しい文化祭が開催できました。来年は1学年のみになります。どのような取組みとなるのか、今後の検討にご期待ください。

日 程

11月15日(水)17:00～ キャンドルインスタレーション

11月16日(木)12:45～文化祭オープニング(体育館)

11月17日(金)8:40～文化祭第一部(～12:20)

12:30 各部門表彰

13:30～文化祭第二部(～15:00)有志発表